

Si je fais la *Lanterne* le dimanche, je m'en repens invariablement le jeudi, jour où elle paraît.

Mettons-nous à la fenêtre, et regardons.

* *
*

Je vois des gens très-petits qui portent avec effort de très-gros livres de prières, visibles à trois cents pas, et qui se rendent à la messe à l'heure où il y a le plus de monde dans les rues.

Cela ne suffit pas pour gagner le ciel, à moins qu'on y joigne l'intention bien arrêtée de lorgner, durant l'office divin, toutes les jeunes filles qui sont à droite et à gauche de vous.

Il est parfaitement orthodoxe de lorgner à l'église depuis que l'église est devenu un théâtre, depuis que la *Minerve* publie des programmes de concerts donnés à la cathédrale, et que les Révérends Pères Jésuites ont inauguré leur nouveau temple par des représentations.

* *
*

Moi aussi, j'ai des livres de prières, mais ils sont tout petits.

Il est vrai qu'ils ne sont pas pour la montre.

Prenons-en un de mes favoris, un de ceux où je cherche de préférence les pensées consolantes, et les méthodes de salut. Il a pour titre "Manière d'honorer le St. Suaire."

Il y a plusieurs saints Suaires, mais cela est indifférent, de même qu'il y a de par le monde une telle quantité de morceaux de la vraie croix qu'on en pourrait faire un escalier pour monter aux nues. Ne songez pas au nombre, mais à la qualité. Ainsi, le meilleur des saints Suaires est celui qui est conservé dans la cathédrale de Besançon, en France. Par la vertu de ce St. Suaire, si vous communiez, et si vous dites sept *Pater* et sept *Ave*, vous délivrerez cinq âmes des flammes du purgatoire. Il n'est pas dit ce que vous délivrerez, si vous n'avez jamais eu d'amis, ou si vos amis ont déjà été sauvés par une foule d'autres indulgences gagnées par des amis de vos amis. En outre, le Pape Clément VIII accorde cent jours d'indulgences à tous ceux qui porteront sur eux l'adoration du St. Suaire. Ce style tout séraphique est fait exprès pour les esprits qui ont la sainte ignorance du mal, et toutes les autres ignorances. Remarquez que dans ce Suaire, on a trouvé écrits les noms de Jésus et de Marie; cette découverte vous donne le moyen de mourir en disant: "Jésus, Marie, ô Jésus, je vous donne mon cœur pour jamais. O Marie, je vous donne mon cœur; donnez-le, s'il vous plaît, à votre fils. Venez, Seigneur Jésus, soyez-moi Jésus. O Marie, soyez-moi Marie. Vive Jésus et Marie."

Mais rien n'est profitable comme les lettres qui ont été trouvées dans le sépulchre de Notre Seigneur Jésus-Christ: En voici une que je cite textuellement:

"Vierge Marie, mère de Dieu, palme bénite entre toutes les créatures chrétiennes, Jésus-Christ, aidez-moi à l'heure que mon âme sortira de mon corps, obtenez le pardon de mes péchés s'il vous plaît. Ainsi soit-il"

Cette lettre a été trouvée au saint Sépulchre de Notre Seigneur Jésus-Christ, par un prêtre, après avoir terminé la sainte messe. Elle était enveloppée dans